



Entrevista

Juan Pablo de Leo (Director de Polls México)

“Power Ranking Presidencial es un ejercicio estadístico-metodológico que iniciamos hace ya varios meses, en el cual calificamos el posicionamiento en las encuestas de los distintos aspirantes a la Presidencia de la República. Actor que sea medido por alguna casa encuestadora es un personaje que nosotros tomamos en cuenta en nuestro power ranking, el cual actualizamos todos los martes. Se mide popularidad y el poder de la conversación a partir de las encuestadoras y de los careos que hacen las mismas. Dos personajes que llaman mucho la atención, uno tiene que ver con Morena y el otro no, serían Santiago Creel quien por primera vez ocupa el tercer lugar y desbanca a Adán Augusto; Creel sube al tercer lugar y Augusto López baja al cuarto”.

https://drive.google.com/file/d/1rDYEuPVJ-8Nw_xz-H-hWU80FtlpzPtgi/view